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2024-2025年度 国際ロータリーテーマ

良き伝統をまもり、時代の変化と進化にチャレンジしょう「ロータリーを楽しもう！」

　植松努氏（植松電機(株)社長）池井戸潤著「下町ロケット」のモデルとして知
られる。幼少期にロケット作りなんて「どうせ無理」と言われたが、その後実現
に向かった体験談を講演する活動をされている。コロナ禍を経て元気を無くし
ていた私の息子が、中学校で植松社長の講演を聴講し「この人の話、オレ響い
た。」と。私もYouTubeで視聴してその胸を打つお話に感銘を受けました。
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　ありふれておりますが、尊敬する人の１人は
本田総一郎です。 失敗を恐れず挑戦をする
　失敗は成功の種、特に「やってもみもせん
で、何がわかるんだ」など、すべてのことに前
向きに取り組む取り組む姿勢に共感をいたし

ます。「やってもみもせんで、何がわかるんだ」この言葉を思い出すたびに、難
しいことでも一歩踏み出してみようと思えます。仕事だけではなく、日々の生
活でも、本田氏のように前向きに挑戦し続けたいと思います。

　私の尊敬する大先輩は、株式会社バローの創業者 伊藤嘉美様です。弊社35周年記
念誌で対談させて頂いた内容を掲載させて頂きます。この時のお話を今でも肝に銘
じています。

【企業は公器である、決して私物化してはいけない】　
　企業は公器である、自分の資本金であり、自分一人の出発であっても、従業員が一人入り、二人入
り、そのときには企業は公器となります。社会にどういうふうに役立つ企業になるか、私共で言うな
らば、お客様にどういう満足感を与えることができるかを追求していくことが、結果的には利益に
結び付いていくのです。企業は公器であるということを貫くことが、企業の繁栄に繋がっていくと考
えます。確かに自分で起こし会社です。個人として私物化したいと思う気持ちや欲があって当然か
も知れません。 しかしあくまでも、企業は公器であるということを忘れてはならないのです。　　
　例えば上場するということは、まず株主にどういう報い方ができるか、社員にどういう報い方が
できるかということを考えなくてはなりません。報いるためにはやはり株式上場が一番ですね。会
社の利益追求も、儲けよう儲けようとしても儲からないんですよ、儲けは後からついてくる。上場す
ることで多くの人に喜んで戴き、自分自身も満足する結果となります。二律背反していますがね。　
　企業は公器である、社会に奉仕する、社会に役立つ企業になるんだ、と言い切ってしまい、どうし
たら消費者に喜んでもらえるかを追求していけば企業は良い方向へと向かっていきます。　
【伊藤喜美会長のモットー】　創造・先取り・挑戦です。 これは当社の綱領に記した言葉ですが、
「バローグループの全社員は実業人としての自覚を持ち、地域社会の繁栄と社会文化の向上に寄与
せんことを期す。このために一人一人は「誠」をモットーとして業務に当たり、創造・先取り・挑戦の
姿勢で目標を高く掲げ、強い団結の下に英知と努力をもって徹底的に力闘するものなり。」



本日のプログラム
司会進行　樋口義成幹事

  1. 開会点鐘　　　　　  　　　          竹中道明会長
  2. Rotary Song 斉唱  国歌・我等の生業
  3. ゲスト紹介
　　（一社）恵那青年会議所     　  理事長  古屋一郎様
　　　　　　                             副理事長  山本悠介様
　　　　　　　　副理事長兼専務理事  柄澤一樹様
  4. 新会員紹介
        株式会社 HONZIN  代表取締役    野田賢太朗君
        岐阜信用金庫  恵那支店  支店長      西脇英隆君
  5. ニコニコ発表   　　　　　         管理運営委員会
　　1月21日出席率　25/53名　47.17％ 
　  ニコニコ金額        □ 1/21投函額     16,000円
　　　　　　　　       □ 今年度累計額    341,000円
  6. 会長の時間
  7. 幹事報告・委員会報告
  8. 会員の広場
 9. 卓話 
        『新役員挨拶』       恵那青年会議所執行部様   
10.  閉会点鐘                                             竹中道明会長

例会・事業活動のスケジュール
【2025年2月】
   4日（火）卓話 岐阜県保護司連合会 出口満知子様  理事会
11日（火）法定休日
18日（火）移動例会 18日→23日
23日（日）『岩村醸造蔵開き』12:30恵那駅　12:35恵那商工会議所
25日（火）祝日のある週のため休会

     一般社団法人恵那青年会議所  執行部様
理事長                         古屋一郎様  古屋圭司事務所 
副理事長                　 山本悠介様 ヤマモトエナジー販売   （株）
副理事長兼専務理事 柄澤一樹様    （株）ハラカラ

新会員紹介

ゲスト紹介

     会  員  名　野田 賢太朗 （のだ けんたろう）君
事 業 所　      株式会社HONZIN
役      職　代表取締役　　
職業分類　ITコンサルティング
所   　 属　組織強化委員会

     会  員  名　西脇 英隆 （にしわき ひでたか）君
事 業 所　   岐阜信用金庫 恵那支店 
役      職　支店長　　
職業分類　地方金融
所   　 属　クラブ広報委員会

＊会長 竹中道明君 / 副会長 高木應浩君 / 幹事 樋口
義成君
本日のゲストの紹介です。恵那市消防本部 消防課 
管理官 細井里司様です。後ほど『恵那市の消防力
について』と題して卓話をして頂きます。よろしくお
願いいたします。1月9日の新年家族会では、高樋委
員長をはじめとする管理運営委員会の皆さん、とて
も楽しい運営をして頂きありがとうございました。感
謝申し上げます。桐山さんの落語も良かったですね。
＊樋口雅也君
結婚記念日のお祝いありがとうございました。
＊田中孝夫君
『私の尊敬する人』掲載ありがとうございます。宜しく
お願い致します。
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1・2月の他クラブ移動例会開催日程
2/10•2/24 休会  

1/30 移動 

2/25 移動 2/11 休会  
  

2/6•13•27 移動 

ニコニコ

幹事報告

委員会報告

1月25日（土）ホテルグランヴェール岐山にて『第2
回クラブ研修リーダーセミナー』開催。竹中道明
会長が出席しました。

○

恵那消防本部 消防課 管理官　細井里司様　

　左)ベネファクター　竹中道明会長　　
　右)ポール・ハリス・フェロー　樋口義成幹事　

　新会員　市川文祥君 第2回クラブ研修リーダーセミナー
ホテルグランヴェール岐山　2025.1.25

1 月 21 日卓話


